

## Erweitern wir den Osten auch bei uns?

Die gestrige Demo im Marchfeld war ein Fest der Liebe. Die Autofahrer standen brav im Stau, die Demonstranten verteilten brav ihre Info-Zettel und die Polizei fertigte brav alle zehn Minuten den Stau ab. Jeder wusste, warum dieses Zeichen gesetzt wurde, niemand war böse. Denn: Die Verbindung von Wien in den Osten ist mies. Und die gesamte Region (egal welcher Parteifarbe) stöhnt unter der miesen Verbindung. Das Marchfeld liegt zwischen Wien und Bratislava. Und das Marchfeld liegt brach, so die Bürgermeister. Ein Hilfeschrei aus der Ostregion, den man ernst nehmen sollte. Um mit der Osterweiterung vielleicht auch mal innerhalb der Grenzen zu beginnen.